

Programm der dorfKULTURtage in Bettenhausen steht

Vom 20. bis 28. Juni 2015 feiert der Ort!

Das Programm bietet unter anderem eine Internationale Nacht, einen Dorfflohmarkt in den Höfen, einen Kinoabend in besonderem Ambiente, ein Sonnenwendfeuer und einen Abend mit Wein und der Frankfurter Band OutOfTheBlue.

Die Eröffnung findet am 20. Juni mit Bürgermeister Klein um 19.00 Uhr statt. Danach wird ein internationaler Abend mit afrikanischer Küche, einer Trommelgruppe, die auch einen Workshop anbieten wird und vielem mehr stattfinden.

Ein avantgardistisches Kunstprojekt wird unseren Engel auf dem Oberholz neu beflügeln. Matthes I von Oberhessen wird am Dienstag, 23. Juni den „Abend mit Engel“ gestalten.

Ein neuer Gedanke ist die in dieser Woche stattfindende tägliche Andacht. Hier soll ein Raum für innere Ruhe geschaffen werden. Regelmäßig gibt es außerdem eine Suppenküche, Kreativprojekte für Erwachsene und Kinder sowie Kinderaktionen mit „Künstlerklecks“ aus Bellersheim.

Das Programm ist unter www.lich-bettenhausen.eu oder auf auf Facebook zu finden.

Neben dem Veranstalter, der Kirchengemeinde, sind alle Vereine des Ortes eingebunden. So organisiert die Feuerwehr das Sonnenwendfeuer. der LandFrauenverein feiert mit einer 50ziger-Jahre Nostalgieparty und der Sportverein bietet „Spiel ohne Grenzen“. Der Gesangverein lädt zu einem „Singen für Alle“ und wird das gemeinsam einstudierte Lied dann beim Gemeindefest vorstellen.

Diese Tage sind ein Zeichen dafür, dass das Dorf Zukunft hat! Die dorfKULTURtage zeigen die Kreativität der Dorfgemeinschaft und **präsentieren** das Dorf in all seinen Facetten auch den Gästen von außerhalb, die herzlich eingeladen sind.

Bettenhausen freut sich sehr auf alle Gäste in dieser Woche mit dem Motto: Wir feiern mit Ihnen unser Dorf!

Foto: Die Bettenhäuser Feuerwehr sammelt Holz für das Sonnenwendfeuer